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ТЕПЛО И СВЕТ В КАЖДЫЙ ДОМ

новости КТ

КТ в числе лучших
налогоплательщиков

Налоговая дисциплина в Чувашии из года в год растет.
Добросовестных налогоплательщиков становится все
больше.

Некоторые из них на торжественном собрании, посвя"
щенном Дню работника налоговых органов, были награждены
государственными наградами Чувашской Республики или
же получили благодарственные письма, подписанные
Президентом Чувашии Николаем Федоровым . В списки
лучших налогоплательщиков на протяжении своего сущест"
вования ООО “Коммунальные технологии” попадает с
изрядной регулярностью. Не стал исключением и 2009 год.

Будущие энергетики
посетили объекты

жизнеобеспечения
Студенты Чувашского государственного университета

имени И.Н.Ульянова ознакомилась с работой некоторых
объектов компании «Коммунальные технологии».

Будущие энергетики и работники жилищно"комму"
нального хозяйства смогли воочию увидеть, как фун"
кционирует один из центральных тепловых пунктов Чебок"
сарских тепловых сетей. Регуляторы, манометры и прочие
приборы, многие студенты раньше с ними сталкивались
только в учебных пособиях. Многие из ребят " выпускники
кафедры «Теплоэнергетические установки». Некоторые из
них пишут дипломную работу и проходят практику в
«Коммунальных технологиях», позже без особых проблем
трудоустраиваются в компании.

«Подобные ознакомительные экскурсии имеют огромное
значение. И не только потому, что молодые специалисты
здесь могут расширить свои знания. Наше предприятие не
меньше заинтересовано в грамотных и высококвалифици"
рованных работниках», " рассказывает начальник службы
наладки систем теплоснабжения и гидравлики  ОСП
“Чебоксарские тепловые сети” Владимир Моргунов.

Автомобили будут
мыть поBновому

В настоящий момент на производственной базе ОСП
АТП, расположенной рядом с поселком Лапсары,
завершается реконструкция автомойки.

Это сооружение, как выяснилось, давно требовало
серьезных преобразований. Главная проблема, которую
пытались решить  на автотранспортном предприятии компа"
нии «Коммунальные технологии», состояла в том, что
автомойка функционировала без достаточного оборотного
водоснабжения. В результате сточные воды, содержащие
нефтепродукты и взвешенные вещества, очищались в пол силы.

Уже сегодня автомойку не узнать. Понятно, что результат
основных работ увидеть практически невозможно, так как
новая система очистных сооружений находится  под землей.
«Но новые современная вентиляция, электроснабжение и
внешнее благоустройство — все это не может не радовать»,
— отметил директор ОСП АТП Евгений Вантяев.

Предположительно, что реконструированная автомойка
в сутки будет обслуживать более 20 машин.

Пожалуй, ни одному из энергообъектов нашей крупной
компании пресса не уделяла столь пристального

внимания, как котельной североBзападного производственного района ОСП «Чебоксарские
тепловые сети» 4BС. И не потому, что она самая большая и обеспечивает практически
весь север столицы горячей водой и отоплением. Так повелось, что именно здесь одними
из первых внедряются и используются те или иные новинки в теплоснабжении. В эти дни
коллектив празднует 30 летие со дня запуска районной котельной 4BС.

круглая дата

НИКОЛАЙ АНДРЕЕВ: «РАНЬШЕ МЫ КРУТИЛИ
ЗАДВИЖКИ, А СЕЙЧАС НАЖИМАЕМ НА КНОПКИ»

(Продолжение на 2 стр.)

“Как выбрать профессию и при этом не ошибиться? Ведь
в юности у человека могут быть самые разные способности
и увлечения. И, порой, бывает очень трудно определиться с
главным делом своей жизни», " с этих слов начала свое
приветствие участникам программы специалист КТ по
обучению Ольга Плотникова.

Один из самых эффективных способов, который поможет
определиться с выбором профессии – это прохождение тест
ана профориентацию. Уже решено, что с каждым школьником
будут проводиться индивидуальные собеседования и занятия.
Для детей будут организованы экскурсии, где их ознакомят с
деятельностью компании «Коммунальные технологии». Ученикам
расскажут обо всех профессиях, которые востребованы на
предприятии. Опытные работники постараются заинтересовать
ребят и объяснить весь процесс выработки и подачи тепла,
транспортировки электричества.

Компания поможет школьникам  с выбором профессии
В рамках корпоративной программы профориентации
школьников дети сотрудников предприятия встретиB

лись со специалистами отдела управления персоналом исполнительного аппарата.

КТ B детям!

1979 год: старший машинист котлов
Николай Андреев, машинист котлов
Галина Варламова и первый начальник
котельной 4"С Юрий Чернышев
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— Николай Пантелеймонович, вы один
из не многих специалистов, который
трудится здесь со дня основания
котельной. Расскажите, как это было 30
лет назад.

— Нас, молодых специалистов, тогда
перевели с ТЭЦ"2. Как вчера помню день
запуска котельной. 24 ноября 1979 года. Я
лично разжигал первый котел. Бережно
хранится первый журнал с техническими
записями тех лет. Вот, запись – «Время –
14.40. Разожгли горелку на котле №1».
Собственно, с этой записи и начинается
официальная история самой большой и
мощной котельной «Чебоксарских тепловых
сетей». Ощущение того, что мы начинаем
большое дело, было еще тогда. Котел №1
обеспечивал горячей водой и отоплением
проспект Максима Горького. Микрорайон
был тогда совсем небольшой, и одного котла
вполне было достаточно! Другое дело сегодня
– работоспособных котлов шесть. Да и
коллектив у нас по сравнению с теми
временами увеличился вдвое.

— Котельная, которой вы руководите,
действительна уникальна. Порой
складывается ощущение, что и требования
к коллективу не такие как к остальным, а
чуть выше! Как вы думаете?

Николай Андреев: «Раньше мы крутили задвижки, а сейчас нажимаем на кнопки»
За 30 лет немало воды утекло не только в Волге, но и в цехах химводоочистки котельной. С
каким настроением встречают круглую дату работники и о планах на будущее – в нашем интервью!
Гость номера – начальник СевероBзападного производственного района Николай Андреев.

— Это вполне нормально. Котельная 4"С
работает на огромный жилой микрорайон.
Начиная от Чебоксарского залива вплоть до

улицы Университетской. Мне до сих пор не
понятно, почему мы ее называем котельной.
Аналогичные объекты в других регионах, на
которых вырабатывается тепловая энергия,
называются районными тепловыми стан"
циями. Но дело не в названии – как прижи"
лось, так прижилось. Ведь это не только
горячее водоснабжение, но и выработка
тепловой энергии. Объект по"настоящему

стратегически важный. Именно поэтому
одним из приоритетных задач является
техническое перевооружение и модер"
низация оборудования.

С гордость могу продемонстрировать
систему «АМАКС», которую установили к
началу этого отопительного сезона. Новинка
позволяет автоматически управлять котлами.
Вся информация и данные о работе котлов
в данном случае поступают на компьютер в
режиме реального времени. Сейчас
системой «АМАКС» регулируется работа
двух котлов на 4"С. Технические сведения
поступают на щит управления и тут же
обрабатываются системой. Взгляните сами!
Операторы, которые сидят за пультом
управления так и говорят: «Если раньше мы
крутили тяжелые задвижки, то сейчас
нажимаем только на кнопки». И это дей"
ствительно так. В планах поставить еще одни

щит управления системы «АМАКС» и
перевести все котлы на автоматический
режим управления.

— Николай Пантелеймонович, понятно,
что журналистам с фотоаппаратами и
диктофонами рассказывают и показывают
все самое лучшее. Мне бы хотелось погоB
ворить о проблемах, больных вопросах.

— Вопросы они возникают всегда. Теку"
чие решаем в рабочем порядке. Сейчас
пытаемся улучшить бытовые условия работ"
никам. Речь идет о помещениях, где бы
сотрудники могли бы переодеться в рабочую
форму или как минимум попить чай во
время обеда. Думаю, в ближайшее время эту
проблему мы решим. Отмечу, что многие
работы на котельной выполняются соб"
ственными силами. К примеру, сегодня
многие специалисты заняты ремонтом
аккумуляторного бака. Резервуар рассчитан
на две тысячи тонн воды. У емкости будет
меняться дно. Эту работу мы завершим уже
до нового года.

— 30 лет – это бесспорно юбилей! С
каким настроением его встречает
коллектив котельной?

 — На районной котельной работают 90
сотрудников. Коллектив немаленький, но
дружный! За эти годы успели сформи"
роваться у нас здесь свои традиции. Что ни
праздник – так шумное застолье, что ни
выходные – так выезды на природу, либо
банные дни! Ни что так не сближает и не
закаляет корпоративный дух как горячий пар
и аромат березовых веников. Раньше никто
и не говорил о корпоративной культуре, но,
тем не менее, все само собой получалось!
И дружеские беседы между руководством
и работниками, и качество работы не
хромало.

Кажется, вот"вот несколько лет назад
запустили нашу родную котельную 4"С! А
пролетело уже 30 лет. Все это время коллектив
работал лишь на одну общую цель –
качественно и вовремя снабжать потреби"
телей горячей водой и чтобы батареи в домах
были всегда теплыми. Хочется пожелать
всем сотрудникам и коллегам праздничного
настроения! И чтобы каждый получал
удовольствие от проделанной им работы.

Евгений Степанов

Прошли финальные соревнования по волейболу среди
женских команд на первенство компании

В спортивном зале Чебоксарских тепловых сетей прошли финальные соревнования
по волейболу среди женских команд на первенство ООО «Коммунальные технологии».

Пальма лидерства досталась команде Юго"западного производственного района ОСП
«ЧТС» (капитан – Татьяна Маякова). На втором месте – сборная команда ОСП «ЧТС»
(капитан Яна Федотова). Замыкает тройку призеров команда исполнительного аппарата
(капитан Елена Егорова).

Завершились личноBкомандные соревнования по
настольному теннису Спартакиады КТ

 Среди команд победный тон был задан Чебоксарскими электрическими сетями. На
второй ступеньке пьедестала " Чебоксарские тепловые сети (ЮЗПР). Исполнительный
аппарат тоже ничуть не уступил в спортивности – команда заняла третье место.

В личном первенстве среди мужчин сильнейшими оказались Александр Петров (ОСП
«Чебоксарские электрические сети»), Владимир Доброхотов (ОСП «Чебоксарские
тепловые сети», ЮЗПР), Евгений Иванов (исполнительный аппарат). В соревнованиях
среди женщин пальма первенства досталась Марине Безручко (ОСП «ЧТС»), серебро –
Антонине Федоровой (ОСП «ЧЭС»), бронза " Ирине Смирновой (ОСП «ЧТС», ЦПР). Все
участники соревнований были награждены памятными сувенирами и дипломами.

Напоминаем, что для всех желающих сотрудников ООО «Коммунальные технологии»
и членов их семей в школе № 27 г. Чебоксары проводятся занятия по настольному
теннису. Занятия бесплатные. Контактная информация по тел. 39"24"52

У исполнительного аппарата B бронза

Четвертый год компания «Коммунальные
технологии» радует жителей и гостей города
Чебоксары зеленой красавицей, которая
традиционно разместится на площади
Республики. Но в этом году елка будет
установлена не возле администрации города
Чебоксары, а на другой стороне площади "
между церковью Рождества Христова и
сельскохозяйственной академией.
Работники цеха РТСО ОСП «Чебоксарские
тепловые сети» уже приступили к установке
каркаса. Диаметр елки у основания " 9
метров, высота " 22 метра.

В городе Новочебоксарск на Ельников"
ской поляне сотрудники ОСП «Новочебок"
сарские тепловые сети» елку уже установили,
осталось ее только нарядить.

Скоро в Чебоксарах во всей красе засияет главная елка
столицы. Споры по месту ее установки в городе не утехали
вплоть до конца ноября. Называли и Красную, и Театральную
площади. И точку в поре поставил глава города Чебоксары
Николай Емельянов:  “Главная елка должна стоять на главной
площади B площади Республики”. И работа закипела.

новый год Главная елка города
все же будет стоять на главной площади

Тамара Данилова,
оператор котельной

Виталий Миролюбв,
 старший оператор котельной

Николай Андреев
рассматривает первый

оперативный журнал
районой котельной

Устанавливается
основание ели , 27.11.2009
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наша служба

Так это или нет — долго гадать не пришлось.
Специлисты энергоинспекции выехали в
очередной рейд и на месте определили:
существует ли по указанному адресу «левая
врезка»? О том, что с минуты на минуту сюда
нагрянут электрики, видимо, стало заранее
известно. В офисах, которые размещаются в
жилом доме, никого. Двери закрыты, для полной
картины не хватало лишь таблички «Все ушли
на фронт!». И подобная фраза как никогда была
бы к месту. Вот уже несколько лет длятся баталии
между представителями местного ТСЖ и
собственниками нежилых помещений, где
разместились офисы. Камнем преткновения
на это раз оказалась электроэнергия! У
работников ТСЖ закралась мысль: «А закон"
но ли присоединились к кабелю собственники
офисов?» Вот и пригласили они  для проверки
энергоинспекцию «Коммунальных технологий».

Специалистам пришлось приглашать, а
вернее срочно вызывать собственника этих
офисных помещений. «Левые» присоединения
к электрической сети чаще всего происходит
от вводного устройства энергопринимающего
объекта», — рассказывает начальник энерго"
инспекции ООО «Коммунальные технологии»
Владимир Шестопалов. Подключение было
осуществлено к кабельным линиям, которые
проложены от трансформаторной подстанции
до ВРУ жилого дома.

В энергоинспекцию управления учета электрической энергии комB
пании «Коммунальные технологии» поступило письмо от жильцов

дома №2 по улице Короленко. Жильцы просили проверить наличие разрешитлеьных документов у
владельцев офисных помещений для подключения к сети электроснабжения. Потребители подоB
зревали предпринимателей, которые разместились в подвальном помещении их дома, в том, что
те незаконно пользуются электричеством и попросту подсоединились к общедомовому  кабелю.

Нехитрым способом был проколот кабель
и произведено присоединение. Но самое
главное, на что обращают внимание специ"
алисты, когда делали врезку в кабель, электрики
работали под напряжением. Это крайне опасно.
Кроме этого, отсутствуют даже маломальская
изоляция. «Ущерб, нанесенный компании
«Коммунальные технологии» виден невоору"

женным глазом», — говорит Владимир Шесто"
палов. Кроме того, поврежден кабель, принад"
лежащий ТСЖ «Дар». На сегодняшний день
оформлены акты на бездоговорное потре"
бление электроэнергии на собственников этих
помещений. Подсчитана сумма ущерба. Сейчас
речь идет о возбуждении уголовного дела.

Евгений Степанов

Вся информация о мнимых авариях изначально поступала в единую диспетчерскую
службу предприятия, и уже оттуда оперативно доводилась до обособленных структурных
подразделений. Как позже отметили специалисты, было организовано четкое
взаимодействие и информационный обмен между работниками МЧС, службами экстренного
реагирования, дежурно"диспетчерскими объектов электро" и теплоснабжения.

В свое время руководство оперативно получало данные по ходу тренировок. В результате
учений отработаны практические навыки руководящего состава объектового звена
предприятия и его звеньев. В Отделе по делам Го и ЧС ООО «Коммунальные технологии»
отмечают качественную работу нештатных аварийно"спасательных формирований ОСП
«Чебоксарские тепловые сети». Там было отработана ликвидация прорыва квартального
трубопровода по ул. Кукшумская д.7.

На подведении итогов руководством штаба  и Главным управлением МЧС России по
Чувашии ООО «Коммунальные технологии»  было отмечено как показательная организация.

В Чувашии прошли командB
ноBштабные учения по предуB
преждению и ликвидации
аварийных ситуаций на объB
ектах энергетики. ОсновныB
ми участниками тренировки
стали сотрудники компании
«Коммунальные технолоB
гии». В очередной раз  им
предстояло доказать свой
профессионализм.

Авария на теплотрассе в Заволжье ликвидирована оперативно

Действительно, буквально на следующий
день серьезная авария случилась в поселке
Октябрьский, в Заволжье. В последнюю
пятницу октября на несколько часов жители
Заволжья остались без отопления и горячей
воды. Виной всему оказался груженный выше
всяких пределов разумного частный лесовоз,
который просто снес воздушную теплотрассу,
проходящую в поселке. Еще бы, ведь он отпра"
вился в путь с приподнятой стрелой крана,
так как ее ниша была занята бревнами. Сначала
стрела зацепилась за телефонный кабель,
потом запуталась в проводах линии электро"
передач, и в довершение всего тяжеленная
машина вывернула вместе с опорами эстакаду
воздушной теплотрассы, проходящей через
дорогу. Водителя, который любит езду с
препятствиями, не остановило даже то, что
ранее его грузовик сорвал линии электро"
передач, и телефонные провода.

Авария произошла в три часа по полудню.

«Не успели специалисты ООО «Коммунальные технологии» и их коллеги из единой дежурноB
диспетчерской службы (ЕДДС) Чебоксар перевести дух после командноBштабной тренировки
по предупреждению и ликвидации аварийных ситуаций, которая проводилась в конце октября,
как «деловая игра» воплотилась в жизнь», — пишет газета «Советская Чувашия»

Тут же оперативно были подняты все аварий"
ные службы компании «Коммунальные
технологии», ведь пришлось не понарошку,
как накануне при тренировке, а взаправду
отключать котельную. Через несколько минут
специалисты уже начали ликвидацию, на мес"

то происшествия стянулась специальная
техника. Пришлось не просто ремонтировать,
а заменить целый участок трубопровода,
который снес лесовоз. По словам директора
ОСП «Чебоксарские тепловые сети» Виталия
Кадыкова, сотрудники сработали слаженно
и очень оперативно. Работу на котельной 4"
З, от которой запитаны потребители поселка
Октябрьский, восстановили в восемь часов
вечера. «Батареи даже в домах не успели
остыть, пока мы работали», " признаются
коммунальщики. Подача горячей воды была
возобновлена сразу же.

 «Этот случай вряд ли можно было упре"
дить. Кто же предполагал, что гипертрофи"
рованное трудолюбие хозяев лесовоза при"
ведет к аварии? Если тренировка специалистов
была оценена на «хорошо», то за практику
можно и «отлично» поставить», — отметили
журналисты газеты «Советская Чувашия».

Елена Михайлова

Взаимодействие между подразделениями
компании признано эффективным

Марина Голубева, ведущий инженер ИТН :
— Бороться с простудными заболевания"
ми я начала летом. Для этого я съездила на
море. Морской воздух и вода, как извест"
но, укрепляют иммунитет. А для поддер"
жания иммунитета в настоящее время
один раз в неделю посещаю солярий. Пока
все получается. Не болею.
Евгений Павлов, ведущий инженер отдеB
ла организации учета энергии УУЭ ИА:
— Простой и эффективный способ " нарезать
репчатый лук и поместить его в увлажнитель
воздуха (можно положить и в «носик» увлаж"
нителя). Включить на ночь и не забывать менять
лук перед новым применением.
Дмитрий Щепелев, начальник УправлеB
ния по персоналу и соцполитике ИА:
— Ем порецкий мед, хожу в тренажерный
зал, а главное, дел полно, не до гриппа сейчас.
Стелла Соловьева, инженер ОТПиКС
ОСП «Чебоксарские тепловые сети»:
— Я просто не делаю прививки от гриппа уже
с 13 лет и он меня не касается. А вот при первых
признаках простуды пью чай с малиновым
вареньем. Очень хорошо помогает.
Антон Николаев, начальник службы доB
полнительных доходов ИА:
— Как доктор в далеком прошлом не могу
не дать комментариев по данному вопросу.
В этом году очень тяжелая эпидемия вируса
гриппа идет по стране, и это касается не толь"
ко нового штамма (свиного гриппа), кото"
рого пока высеивается не так много, но и
обычный грипп в этом году очень контаги"
озный (злой и заразный). До Чувашии эпи"
демия еще не дошла, а в Нижнем Новгороде
и Казани каждый день поступают в стацио"
нары сотни больных. Поэтому расслабляться
не стоит, погода стоит мерзкая, нельзя пере"
охлаждаться и всем необходимо проводить
профилактические меры. Для этого можно
использовать Арбидол, Амиксин, Реманта"
дин, Неовир. Ну а если уже болезнь настигла,
чего я не желаю никому, не нужно делать из
себя героя и идти на работу, а обязательно
брать больничный и лечиться. Для лечения
можно использовать, к примеру, оксоли"
новую мазь и те же препараты, что и для
профилактики, только в лечебных дозах,
также появились новые препараты Тамифлю,
Реленза, но они из дорогого ценового
диапазона. Обильное питье (лимон, малина,
клюква, мед) и симптоматическое лечение.
Единственное, нельзя в этом году для жаро"
понижения применять Аспирин. Все это для
вашего общего развития, а так при возник"
новении симптомов заболевания, обяза"
тельно проконсультируйтесь со своим леча"
щим врачом. Здоровья всем !
Илфак Миннетуллин , ведущий инженер
ОНПБ и ОТ ИА:
— Для борьбы с гриппом и простудными
заболеваниями придерживаюсь некоторых
основных принципов: не езжу на общест"
венном транспорте, использую для езды
личный автомобиль, в местах массового
пребывания людей использую медицинские
маски. Для профилактики " нарезаю чеснок
и кладу перед собой в рабочее время, во
время обеда ем половинку репчатого лука.
Занимаюсь спортом – волейбол 2 раза в
неделю. Стараюсь придерживаться режима
сна с 10"00 до 6"30.
Ираида Ерлыгина, юрисконсульт отдела
претензионноBисковой работы ПУ ИА:
— С гриппом борьба проходит по стан"
дартной схеме. Стараюсь употреблять в пищу
больше витамина С.
Александр Соловьев, начальник отдела
социальной политики ИА:
— По ложке меда перед сном, ежедневные
прогулки на свежем воздухе, комплексные
витамины каждый день.

Как Вы боретесь с
гриппом в этом году?

Участников многолетнего спора рассудила энергоинспеция
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Последний этап строительства.1980 год

Владимир Груздев,
слесарь мазутного

хозяйства за рабочим станком

ОСП АТП
10 декабря

50 лет Григорьеву Николаю Ивановичу,
водителю автомобиля автоколонны № 5

19 декабря
55 лет Трофимову Николаю Васильевичу,

водителю автомобиля № 3
25 декабря

50 лет Семенову Вячеславу Петровичу,
водителю автомобилю автоколонны № 5

29 декабря
60 лет Григорьеву Данилу Григорьевичу,

водителю автомобилю автоколонны № 5

ОСП ЧЭС
11 декабря

50 лет Лазареву Александру Анатольевичу,
электромонтеру по ремонту и монтажу ка"
бельных линий цеха строительства и
реконструкции

ОСП ЧТС
5 декабря

50 лет Ильину Николаю Димитриевичу,
заместителю главного инженера по эксплу"
атации тепловых сетей и теплосилового
оборудования

55 лет Шихалеву Александру Петровичу,
электрогазосварщику оперативно"диспет"
черской службы

15 декабря
50 лет Корниленко Станиславу Григорь"

евичу, слесарю"ремонтнику по ремонту
оборудования котельных и тепловых сетей
оперативно"диспетчерской службы

17 декабря
50 лет Артемьеву Николаю Аркадьевичу,

электрогазосварщику оперативно"диспет"
черской службы

19 декабря
55 лет Андрееву Николаю Пантелей"

моновичу, начальнику 1 группы Северо"
западного производственного района (ИТР)

25 декабря
55 лет Петровой Елизавете Васильевне,

уборщику производственных и служебных
помещений Северо"западного производ"
ственного района

26 декабря
50 лет Орловой Галине Евтихеевне, стар"

шему оператору котельной Юго"западного
производственного района

27 декабря
60 лет Андрееву Рудольфу Трофимовичу,

слесарю по контрольно"измерительным
приборам и автоматике службы тепловой
автоматики и измерений

29 декабря
55 лет Гвоздюку Александру Викторовичу,

старшему оператору котельной Юго"запад"
ного производственного района

ОСП НЧЭС
13 декабря

55 лет Мадянову Николаю Аркадьевичу,
электромонтеру по эксплуатации распре"
делительных сетей (Марпосадский район
электрических сетей)

Исполнительный аппарат
5 декабря

55 лет Григорьеву Станиславу Георгиевичу,
стропольщику центрального материального
склада

В мире известны случаи, когда весьма обес"
печенные и состоятельные люди тщетно пыта"
лись оградить себя от всякого рода заразы. Пра"
вила гигиены и закаливания на самом деле
доступны практически каждому.

Вернёмся к мысли об адаптации. Эффектив"
ность проверенной годами нашей с вами живу"
чести и живучести наших предков, успевших
передать нам свои гены, как говорится, налицо.
Каждый согласится со мной в том, что генам
наших предков было очень даже непросто до"
жить воплоти до сегодняшнего дня. Дожить в
нас. А что требуется от нас? Всего лишь соблю"
дать вековые традиции. Традиции, быта, труда,
отдыха, правильного веселья, противления  гнев"
ливости и унынию.

Все эти нормы наиболее взвешены в своеоб"
разных нравственных кодексах отточенных
временем религиозных учений. Если бы они
были неактуальны, то просто не упоминались

Каждый, кто дожил до зрелых лет – своего рода адаптировался
к недружелюбной среде вирусов и бактерий. Эти опасные

существа, а правильнее сказать, организмы подстерегают каждого из нас повсюду. Как это ни
странно, от нашего финансового достатка уровень нашей защищённости от них почти не зависит.

бы в нашей жизни, уже давно уйдя в историю.
Нашему времени свойственно информаци"

онное изобилие, подталкивающее нас к тому, чтобы
запутаться, в том, что совместимо, а что нет.

Сегодня много средств, много авторитетных
советчиков. Но главный советчик – внутренняя
гармония внутри каждого из нас,  в наших семьях.
И, наверное, не будет самонадеянным преувели"
чением упоминание о значимости гармонии в
нашем обществе. Все эти уровни неразрывно
связаны с культурой. Судя по телевизионным
«очеркам» последние полвека наблюдается прене"
брежение культурой, и многие склонны считать
причиной этого явления бурное развитие медиа"
средств. На мой взгляд, это действительно так и
если присмотреться, то причина не в отсутствии
культур, а в их перемешивании. И лечится эта
беда систематизированием, «раскладыванием
по полочкам». В кинематографе редко, но встре"
чаются монокультурные работы. У нас в респуб"

лике сохранилось уникальное явление – класси"
ческий национальный театр. Это вовсе не означает,
что в период разбушевавшегося вирусного заболе"
вания кто"то советует поспешить за билетами.
Есть те же медиа"средства, которые помогут
нашему вниманию оглядеться по сторонам
и осмыслить вещи, всё больше ускользающие
от нас в круговерти забот, зачастую навязанных
нам элементарной неразберихой в наших
сердцах и умах.

Просто прислушиваться к традициям, вду"
мываться в их смысл, при этом, отдавать себе
отчёт в том, что не всё подвергается 100 процен"
тов пониманию сразу. А что"то откроется лишь
потомкам. Воздадим благодарность предкам,
вспомним их традиции, донесём до правнуков,
а их правнуки, может быть, вспомнят про нас.

Михаил Сперанский,
инженер сектора обслуживания

 электросетей ПТО  ИА

нам пишут читатели

Первая встреча — с сотрудниками самого
крупного структурного подразделения —
«Чебоксарские тепловые сети». Состоялась она
во дворце культуры «Тракторостроителей».
Еще перед началом встречи сотруд-ники
признавались, что у них накопилось немало
вопросов. Одними из наиболее волнующих
были те, которые касались сохранения рабочих
мест, индексации заработной платы, выхода
в административные отпуска и выполнения
условий Коллективного договора.  В первые
минуты собрания генеральный директор
Виктор Лучинкин подчеркнул, что «Комму"
нальные технологии» будут исправно выпол"
нять возложенные на работодателя функции,
а предприятие предпримет все возможные
меры, чтобы не допустить сокращения  рабочих
мест и выхода сотрудников в администра"
тивные отпуска. “Все обязательства и денежные
выплаты, предусмотренные Коллективным
договором, — отметил руководитель, — будут
выполнены”.

Кроме этого, на встрече стало известно,
что в компании сохранится совокупный
месяч-ный доход для каждого работника таким,

Уже традиционными стали ежегодные встречи руководства
компании «Коммунальные технологии» с ее сотрудниками.

Каждый работник мог задать волнующий его вопрос лично генеральному директору предприятия.
Беседа с Виктором Лучинкиным получилась откровенной и конструктивной.

каким он был в 2009
году. В следующем году
будут сохранены над"
бавки за вредность,
классность, надбавка за
ненормированный ра"
бочий день, премиаль"
ная часть. Были озву"
чены вопросы по пово"
ду начала нового ото"
пительного сезона,
сложностей  в логисти"
ке, сбоями в поставке
материалов.

Следует отметить,
что мировой финансо"
вый кризис сказался и
на платежах со стороны
потребителей комму"
нальных услуг.

Образовавшаяся за"
долженность стала причиной непростой сло"
жившейся ситуации. Среди озвученных также
были и следующие вопросы:

Заслуживают ли работники с многолетним
стажем звания ветерана
труда и награждения
Почетной грамотой?

— Решает руководитель
подразделения. Если ра"
ботник достоин поощ"
рения, то представляется
к награждению в соот"
ветствии с Положением о
порядке выдвижения ра"
ботников Общества на
награждение.

Будет ли ужесточена
борьба с употреблением
алкоголя?

— Будет продолжена на
основании документов,
подтверждающих нару"
шение трудовой дисцип"
лины. Оформляется при"
каз о дисциплинарном

взыскании (замечание, выговор, увольнение).
Будут ли поощряться работники ОСП «АвтоB

транспортное предприятие» премией в
профессиональный праздник B День работB
ников автомобильного транспорта?

— Все работники Общества премируются
в День работников бытового обслуживания и
жилищно"коммунального хозяйства.

Будет ли обучение сотрудников (ИТР) за
счет предприятия?

 — В соответствии с программой повышения
квалификации персонала, составленной на
основании заявок руководителей подразде"
лений, за счет предприятия будет проводиться
обязательное обучение ИТР и рабочих в соот"
ветствии с требованиями надзорных органов.
Кроме того, будет продолжено внутрикор"
поративное обучение ИТР силами управления
персоналом и социальной политики.

В настоящее время с целью решения обоз"
наченных проблем все поступившие вопросы
направлены по курирующим подразделениям,
ведется работа по устранению выявленных
недочетов.

Галина Павлова

Главный советчик – внутренняя гармония внутри каждого из нас

В компании состоялиь встречи со трудовыми коллективами


